

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

1^{er} octobre 2015

L'Ecole d'agriculture du Valais se présente à la Foire du Valais Sur le chemin de la Formation : « De la terre à l'avenir »

(IVS).- En cette année du Bicentenaire, le Service cantonal de l'agriculture profite de la Foire du Valais pour promouvoir la formation agricole. Il a confié à l'Ecole d'agriculture du Valais (EAV) le soin de faire découvrir les six filières qu'elle enseigne: agriculture – arboriculture – viticulture – maraîcher – caviste – horticulteur/paysagiste.

L'Ecole d'agriculture du Valais disposera d'un espace de plus de 1'000 m2 pour présenter les filières de formation et les principales races d'animaux de notre région. Les visiteurs auront également la possibilité de déguster des produits des domaines de Châteauneuf et du Grand Brûlé au «Bar d'ici».

Plusieurs démonstrations

Traire une vache, faire travailler les sens - notamment le toucher et l'odorat - voir des larves de coccinelles dévorer des pucerons, s'essayer au golf sont quelques-unes des activités qui seront proposées par les apprentis de troisième année de l'école d'agriculture afin de faire découvrir de manière concrète les formations qu'ils suivent.

Sur les 200 m2 du stand à proprement parler, les visiteurs auront également la possibilité de découvrir d'autres facettes de l'EAV, notamment la formation continue et les activités de coopération internationale.

L'Ecole d'agriculture a voulu faire une place à la communication avec AGIR – l'agence d'information agricole romande– qui présentera ses multiples brochures adaptées à tous les types de publics.

Vous avez "fait" Châteauneuf?

Vous avez "fait" Châteauneuf ? Alors vous aurez la possibilité de rechercher les photos de votre volée et d'essayer de retrouver les noms de tous vos anciens collègues !

D'autres animations interactives telles que memory et puzzle permettront aux jeunes et moins jeunes de se mesurer et de tester leurs connaissances.

Une première mondiale

Le Valais est connu loin à la ronde pour ses célèbres combats de reines qui attirent un public toujours plus nombreux.

L'espace d'Ici et le stand de la formation offrent la possibilité de se mettre dans la peau d'un éleveur et, par le biais d'un logiciel informatique, de choisir une vache à faire « lutter ». Les bons choix rapportent différents bonus. L'objectif est d'engranger un maximum de points.

Ce logiciel, qui est une première mondiale, a été développé et mis à disposition par une entreprise valaisanne de création digitale « METAMORPHE ».

Note aux rédactions :

Pour plus de renseignements, Guy Bianco, directeur de l'EAV, 027 606 77 05

